

DON MARIO

Y LA

FUENTE DE

VIDA

Hace algunos años había un señor llamado Mario y vivía en un pueblo de la Amazonia peruana de nombre “Aguas Negras”, en el cual le conocían como “Don Mario”, tenía una esposa llamada en el pueblo Doña Ishuca, también tenían dos hijas gemelas de nombre Rosy y Rosita, ellos todos los domingos armaban su piscina y se metían a bañar dejando la manguera abierta y el agua se desparramaba, pero no solo eso pasaba, también dejaban los caños y las duchas abiertas haciendo charcos de agua.



Un buen día su vecina Florcita fue a hablar con esa familia, cuando llegó les dijo que no debían malgastar el agua así; porque **el agua vale más que el oro y es la fuente de vida de toda la tierra** y desperdiciar agua, también podría acabar ocasionando enfermedades para toda su familia; sin embargo Don Mario, Doña Ishuca y las gemelas no le hicieron caso y le dijeron que tenían mucha agua y que nunca se les iba a acabar y no le hicieron caso, su vecina Florcita se fue muy decepcionada por su actitud.

Cierta mañana cuando las gemelas Rosy y Rosita se levantaron a lavarse la cara, no había ni una sola gota de agua, desesperadamente llamaron a sus papás, sus padres sorprendidos de lo que estaba pasando se fueron a la cocina para ver si ahí había y no, no había ni siquiera una sola gotita de agua; pero llamaron al gasfitero y su problema se solucionó, así que no aprendieron nada.

Una semana después de lo sucedido algo inesperado pasó, las gemelas se levantaron con fiebre alta, dolor de barriga, diarrea, dolor de cabeza, sus papás también empezaban a sentirse mal, así que decidieron ir a la posta mi “Dios Sagrado” y ahí les diagnosticaron dengue.



ellos preguntaron a que se debía y si tenía vacuna, los doctores Juan Pacaya y María Shupingahua, le dijeron que el dengue solo se cura con tratamiento, no tiene vacuna y se debe a que en casa se acumula agua que no está cerrada o también se generan charcos que no se limpian rápido, apareciendo los zancudos que trasmitten el virus del dengue.

con tristeza se acordaron de lo que les dijo su vecina Florcita que hasta les podía dar una enfermedad si no cuidaban el agua y que por esa razón les pico un zancudo con dengue; a partir en ese momento, se propusieron a cuidar más el agua. Cuando salieron de la posta rápidamente para ir a disculparse con su vecina Florcita; al llegar escucharon muchas personas gritando que el agua era muy poca para todo el pueblo y en ese momento se sintieron muy culpables.



Unos minutos después Doña Ishuca y Don Mario fueron a preguntar qué pasaba, sus vecinos le dijeron que por familias como ustedes que malgastan el agua, perjudican a todo pueblo, que se está quedando sin agua, ellos al instante se disculparon y sus vecinos respondieron ¿ahora si están aprendieron la lección

verdad?, ellos dijeron que sí. Todos los vecinos hicieron un plan para recuperar el agua, uno de esos planes fue orar mucho, unos meses después recuperaron su agua y todos estaban muy felices, ahora la familia de Don Mario hace recapacitar a las personas sobre el cuidado del agua haciendo carteles y campañas, también en vez de armar su piscina todos los domingos, se van todos los sábados a las lagunas de su pueblo a ver el agua y la naturaleza.

“Y COLORIN COLORADO ESTE CUENTO SE HA ACABADO”

